
  Ａｓａｈｉｋａｗａ   Ｍｏｒｎｉｎｇ   Ｒｏｔａｒｙ   Ｃｌｕｂ
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              2015～2016年度（第２３期）   会長 ： 高見 一典     幹事 ： 宮永 憲一         第 1042 回 例会  №０１

   平成２７年 ７月  2日 （木）  ＡＭ７：３０～８：３０

   場所   ロワジールホテル旭川   15 Ｆ  シャルム

時間 ス ケジュ ール

  受   付

受付の雰囲気

7: 30 開会宣言   妹尾 佳晴 会場監督

 点     鐘

ロ ータ リ ー
  ソ ング

四つの
テス ト 唱和

7: 35 会長挨拶 高見 一典会長

        国際 ロータリー 第 ２５００ 地区  第３分区

会長・幹事挨拶、大委員長活動方針

 ２ ０ １ ５ －１ ６ 年度の事業年度がス タ ート し 、 今日は第１
回目の例会です。 又、 今日は新会員と し て今井孔太氏のご
出席も 頂き 入会式を行いま す。 一番若い会員と なり 大変う
れし く 思っていま す。 当ク ラ ブの会員数も 一時期１ ６ 名ま
で減少し ま し たが、 現在２ ８ 名と 過去一番多かった創立時
３ １ 名（ 期末在籍数） に段々近づいてき ま し た。 会員皆様
は知識豊富・ 経験豊かな方ばかり であり 、 以前実施し たこ
と も ある ３ 分間フ リ ース ピ ーチを復活さ せ発表機会を増や
し 、 さ ら に本日例会後の理事会に諮り ま すが、 ＭＲ Ｃ 川柳
を月１ 回実施し たいと も 考えていま す。
年間テーマ『 明る く 元気で楽し いク ラ ブ活動』 を目指し 、
宮永幹事と 共に一年間頑張り ま すので会員皆様には何卒、
暖かい御理解と 御協力をよ ろし く お願い申し 上げご挨拶と
致し ま す。

旭川モーニング ロータリークラブ 会報     

  モーニングロータリー会員理解 月間７月の月間 テーマ

 第一回例会は 飯塚 達夫会員（ アイ ウ エオ順） です。 飯塚会員お願い致し ま す。

只今よ り 旭川モーニングロ ータ リ ーク ラ ブ第1042回
高見丸船の例会を開催・ 出航いたし ま す。
高見 一典 ・ 新会長   点鐘をお願い致し ま す。

今朝の旭川の風景（ ロ ワ ジールホテル・ シャ ルム１ ５ 階よ り ）



時間 ス ケジュ ール 宮永 憲一 幹事
7: 40 幹事挨拶 おはよ う ございま す。

会務報告 宮永 憲一 幹事

　 　 　 　 日　 時　 　 ９ 月４ 日（ 金） 　 　 １ ３ ： ０ ０ ～         登録料　 　 １ ５ ， ０ ０ ０ 円（ 晩餐会含む）

　 　 　 　 場　 所　 　 グラ ンド プリ ンス ホテル新高輪 　 　 　 　 締　 切　 　 ７ 月１ ０ 日

２ ） 　 旭川市暴力追放運動推進協議会よ り 、 平成２ ７ 年度総会報告書　 収受。

7: 42 前年度

会長・ 幹事

感謝状贈呈

          高見新会長から 小柳直前会長へ感謝状贈呈 高見新会長から 嵯城直前幹事へ感謝状贈呈

7: 45 新旧バッ チ

    交換

新旧バッ チ交換の後 感謝状を胸に新旧会長幹事の伝達エール交換

7: 50 誕生祝 竹村陽子親睦委員長

記念品

   贈呈

 今月の誕生月の会員

     飛弾野 正幸会員    ７ 月   ３  日生

     井上  雄樹  会員   ７ 月   ６  日生
会員皆でバース デーソ ング・ 記念撮影      嵯城  俊明  会員   ７ 月  ２ ３ 日生

   誕生お祝いプレ ゼント は親睦委員の坂本真一会員よ り 発表さ れ高見会長よ り 手渡さ れま し た。

高見会長がおっし ゃる よ う に、 明る く 元気で楽し い例会が

１ ） 　 国際ロ ータ リ ー第２ ５ ０ ０ 地区2015－１ ６ 年度東堂ガバナーよ り 、 第１ ３ 回日韓親善会議の案内状　 収受。

簡単ですが、 挨拶と 致し ま す。
１ 年間、 ど う ぞよ ろし く お願いいたし ま す。
会員皆様の暖かい、 御理解と 御協力をお願い申し 上げま す。
円滑になる よ う に努力調整いたし てま いり ま す。



7: 55 新会員 高見会長 紹介 竹澤元男会員・  武田昭宏会員推薦
入会式

新会員
 自己紹介

会員全員の握手にての歓迎入会セレ モニー

8: 00 食事と
     懇談

数か月振り に２ 階コ ス モス から １ ５ 階シャ ルムにての懇談

お知ら せ 小川 伸二  会員

8: 10 四大委員長

 活動方針      ク ラ ブ運営委員会

2015～16年度ク ラ ブ運営委員会方針 委員長　 河﨑 高麗男会員

    会員組織委員会

 2015～16年会員組織委員会方針 委員長 小 柳　 裕 子会員

  ゴルフ 愛好会から のお知ら せです。
    ７ 月９ 日（ 木）   第２ 回 定例ゴルフ コ ンペを開催致し ま す。
    場所： フ ォ レ ス ト 旭川カント リ ーク ラ ブ
    時間： １ ３ 時０ ４ 分
    暖かく なってき ま し たのでビジタ ー参加も 大歓迎です。
    多数の参加をお願い致し ま す。

 皆様おはよ う ございま す。 先日活動方針を発表さ せて頂き ま し たので、 ご挨
拶程度にさ せて頂き ま す。 こ こ 数年の本ク ラ ブの会員増強の良い流れを持続
さ せ、 更なる 新ク ラ ブ会員の勧誘と 在籍会員の退会防止にと 努めて参り たい
と 思いま す。 本日、 新年度のス タ ート 日に今井 孔太さ んを迎える こ と が出
来、 会員組織委員会と いたし ても 喜びで一杯でございま す。 ス タ ート と 同時
に会員増強１ 名・ 職業分類： 一業種増と 高見・ 宮永年度の門出をお祝いし て
いる 様です。 会員研修委員会ではク ラ ブ内での研修・ オリ エンテーショ ンを
年度内２ 回計画し ており ま す。 新入会員の今井さ んと 共に研修を通し てﾛ ﾀーﾘｰ
を学び理解を深めたいと 思いま す。 一年間ど う ぞ宜し く お願い致し ま す。

詳し いこ と は今年度の活動計画書を見て頂く と 解る と 思いま すが、 K. R. ラ ビンド ラ ン
Ｒ Ｉ 会長は、 今年度のＲ Ｉ テーマを、 ”  Be a gi f t  t o t he wor l d” （ 世界へのプレ ゼ
ント になろう ） と 発表さ れま し た。 東堂明ガバナーは「 も っと ロ ータ リ ーを楽し みま
し ょ う 」 と 2500地区テーマを掲げ、 も っと ロ ータ リ ーを楽し んでほし いと のガバナー
の思いを高見会長は今年度のク ラ ブ方針に「 明る く 元気で楽し いク ラ ブ活動に」 と こ
の一年の活動方針を発てま し た。
わがク ラ ブ運営委員会と し ては、 例会運営委員会、 親睦委員会、 広報委員会と 共に会
員の輪と 和を共に楽し く 明る いク ラ ブに一丸と なる 素晴ら し いク ラ ブ運営を目指し ま
すので、 皆様の協力を宜し く お願い致し ま す。

  皆様おはようございます。  本日より入会いたしました。株式会社エレメント 今井と申します。  竹澤さんから

ご紹介ただきましたように、インターネットを使った情報サービス業として、 活用されていないホームページを

しっかりと費用対効果よく活用できるるように、運営の 運営の管理代行をしたり、今よりもさらに効率よく機能

するよう、制作や修正をしている 会社です。竹澤さんには歯科技工士の父が長い間大変お世話になっておりまし

て、本当に 小さな子供時代からお慕いしておりました。 自分で会社をはじめてしばらくしてからですが、また、

このように関係 を作っていただけたこと感謝の念でいっぱいです。右も左もわからない若輩者ですが、 竹澤さん

にご紹介いただいた皆様とも、よい関係を築き、会社の活動と同じように皆様に貢献 できるよう努力していきま

すので、今後ともご指導ご鞭撻のほど、なにとぞよろしくお願いいたします。  



    奉仕活動委員会　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　2015～16年奉仕活動委員会方針
委員長  石川 千賀男会員

8: 20 ３ 分間 第１ 回目は飯塚 達夫会員  今年度から 毎回会員から の３ 分間ス ピ ーチ（ アイ ウ エオ順です）
 ス ピ ーチ

全員にデコ レ ーショ ンケーキを配り ま す。 こ のケーキの上に載っている チョ コ レ ート のプレ ート には、
「 祝　 無事故無違反達成！」 と ケーキ屋さ んに書いても ら い、 持ち帰って家族と 安全運転のこ と を話題
にし ても ら う よ う にし ている のです。 昨日会社の朝礼で私は、 新し く 用意し たダルマの片目に墨を入れ、
全員達成し て両目を入れよ う や！と 呼びかけま し た。 ２ ０ 名ほど の会社ですが、 ま だ一度も 全員での達成
ができ ていないのが非常に残念です。 今年こ そはなんと か全員の無事故無違反をと 祈っていま すが、 本日
お集ま り の会員の皆様にも 、 同じ 思いです。 ど う か安全運転をお願いし ま す。

8: 23 ニコ ニコ 林 雅美  親睦委員
 ボッ ク ス

： 今日から 新年度ス タ ート です。 宜し く お願い致し ま す。
： 明る く 元気で楽し い例会になり ま すよ う 、 努力調整致
   し ま す。  皆様のご理解と ご協力をお願い致し ま す。
： 高見さ ん・ 宮永さ ん１ 年間頑張って下さ い。
   応援致し ており ま す。
： 小柳会長・ 嵯城幹事、 １ 年間ご苦労様でし た。
  高見会長・ 宮永幹事今年１ 年間宜し く お願い致し ま す。
  母の葬儀に色々お心使い頂き 有難う ございま し た。
： 高見・ 宮永丸の出航を祝し て「 明る く 元気で楽し いク ラ ブ活動」 に頑張り ま し ょ う 。
： 高見会長・ 宮永幹事、 新年度に期待し ており ま す。 又今井孔太君のご入会を祝し て。

    でし た。
： 高見会長・ 役員の方、 １ 年間お世話になり ま す。
： 2015～2016年度 新年度が始ま り ま し たね。 高見会長・ 宮永幹事楽し みにし ていま す。

   今後と も 宜し く 。
： 高見会長、 始めての例会に仲間一人紹介致し ま す。 今井孔太君です。
： 順風万帆。 高見・ 宮永丸の船出を祝し て、 そし て今井孔太さ んの入会を祝し て。
： 高見会長・ 宮永幹事、 宜し く お願い致し ま す。
： 高見会長・ 宮永幹事・ 各委員長・ 新年度のス タ ート おめでと う ございま す。
： 高見会長・ 宮永幹事、 ど う ぞ宜し く お願い致し ま す。

飛弾野 正幸   会員

武 田  昭宏    会員

竹 澤  元男    会員

石川  千賀男  会員

小 川  伸冶    会員

  １ 年間ヨ ロ シク 。 今日から 仲間の今井様が入会し ま し た。 ＭＲ Ｃ で１ 番年齢が若いです。

平成２ ７ 年７ 月２ 日現在 累計金額       金  ５ ４ , ０ ０ ０  円

いま での４ ヶ 月間です。 ５ 人と か３ 人のチームを組んで参加し 、 期間中の無事故

小柳 裕子直前会長

友 重 正規  会員     

河崎 高麗男   会員

竹 村   陽子   会員

無違反を、 仲間と の連帯責任と いう 心理的なブレ ーキを活用し て競う も のです。

福 居  恵美子 会員

笹 川  和廣    会員

 林    雅美     会員

私の会社でも １ ５ 年以上昔から 取り 組んでおり ま し て、 無事達成し たチームには

現場の事故・ 災害防止を掲げて安全大会など が盛んに催さ れている と こ ろです。

同時に、 北海道警察など が交通安全を呼びかける 「 チャ レ ンジ・ セーフ ティ ラ

リ ー北海道２ ０ １ ５ 」 と いう 安全推進運動が始ま り ま し た。 こ ちら は10月いっぱ

高 見   一典   会長

宮 永   憲一   幹事

  新年度から 開始し た３ 分間ス ピ ーチと 言う こ と で、 私が名簿の順番でト ッ プを務

める こ と になり ま し た。 よ ろし く お願いし ま す。
 仕事の関係ですが、 昨日の7月1日から 、 全国的に建設現場の安全を呼びかける 強

化期間に入り ま し た。 「 全国安全衛生週間」 と 呼んでいる 毎年の取り 組みですが、

当委員会は職業奉仕、 社会奉仕、 国際法氏、 青少年奉仕の４ つの
委員会と 連携し 、 各委員長の自主性を促し 、 それぞれの目標達成
でき る 環境を整えながら 地域社会国際社会へと 貢献し てま いり ま
す。 一年間ど う ぞ宜し く お願いいたし ま す。

： 高見会長・ 宮永幹事今年度ど う ぞ宜し く お願い致し ま す。 先週はお休みし てすみま せん



8: 26 出席報告  桑原義彦  親睦委員長

    第１ ０ ４ ２  回 例会 総員   ２ ８ 名
出席   ２ ６ 名

92. 86%
総員    27名

修正出席  ２ ４ 名
88. 89%

メ ーク アッ プ

8: 28 伝達事項  宮永 憲一  幹事

8: 30 点鐘

瑞宝単光章　  表彰状

       飛弾野 正幸 会員のお孫様からの花束贈呈
平成２７年７月４日 ロワジールホテルに於いて 高見 一典 会長の万歳三唱

高見・宮永丸が無事出航しました。おめでとうございます。
飛弾野 正幸 会員心よりおめでとうございます。

広報委員会 ：佐々木 靖文（長）  脇坂 慎一   笹川  和廣

  高見新会長 終礼点鐘

 ２ ０ １ ６ 年川口モーニングロ ータ リ ーク ラ ブの創立３ ０ 周年

 行事開催御案内が来ており ま す。
 日時 ：  ２ ０ １ ６ 年５ 月１ ５ 日（ 日） です。

 詳細は後日報告さ せて頂き ま す。

本日の出席

修正出席
第１ ０ ４ ０  回  例会

出席率

         つぶやき・コーナー

　 　 　 7　 月 2日

   我が旭川モーニングロ ータ リ ーク ラ ブ
   飛弾野 正幸 会員が春の瑞宝単光章受章 さ れま し た！

修正出席率
　 　 　 6月　 18日

６ 月２ ９ 日　 小野寺 康充 会員  （ 旭川南Ｒ Ｃ ）



第1回　 旭川モーニングロ ータ リ ク ラ ブ　 役員・ 理事会

　 7月2日　 午前８ ： ３ ０ よ り     第1042回例会後 ： シャ ルム（ １ ５ 階） に於いて

　 出席者　 高見会長、 河﨑委員長、 武田委員長、 石川委員長、 小柳委員長
　            小川会計　 幹事宮永

１ 、 ８ 月のス ケジュ ール
８ 月２ 日　 ロ ータ ーアク ト ク ラ ブ合同例会（ 夜間例会） について
※通常例会に変更する 場合も ある （ 調整は木村会員）
８ 月１ ３ 日　 休　 会
　 ８ 月２ ０ 日　 3ク ラ ブ合同例会
　 ８ 月２ ７ 日　 委員会ス ピ ーチ（ 会員増強について）
　 　 ※会員増強委員会（ 武田昭宏委員長担当） 会場設営は《 ロ の字》 　 　 　 　
２ 、 その他
　 7月16日　 例会内容の確認
　 　 ク ラ ブフ ォ ーラ ム①　 会員理解月間について
※運営委員会： 河﨑 高麗男 委員長担当
　 7月23日　 ク ラ ブフ ォ ーラ ム②ロ ータ ーアク ト について
※青少年奉仕委員会: 木村 和哉 委員長担当
３ 、 高見会長よ り
　 ・ 会報は全員分印刷が必要か？今後の動向を見る
・ 旭川モーニングロ ータ リ ーク ラ ブ『 川柳』 実施について
４ 、 小川会計よ り
・ 会計でイ ンタ ーネッ ト バンキング使用について
使用量は一月　 ￥1. 080円　 ※今理事会にて承認・ 環境が整い次第使用開始
　 ・ プロ ジェ ク タ ー等、 ク ラ ブの備品での購入について
　 　 8月の理事会に提案。 資料等（ カタ ロ グ・ 見積も り ） を用意する


